
教育委員意見交換会 

 

日時  令和 4年 9月 29日（木） 午後 3時 00分～午後 5時 15分 

場所  堺市役所 高層館 20階 第 1特別会議室 

出席者  河盛幹雄委員、宮本功委員、鈴木真由子委員、新谷奈津子委員、長田翼委員 

      （事務局）山嵜久樹教育次長、長山秀基教育監 

            中山真裕美教委総務部長、伊藤修士教委総務部理事、西尾朋章学校改革推進室長 

藤本慎也教育センター所長、成澤淳一学校 ICT化推進室長 

橋本宏司教育政策課長、至田義朋教育政策課長補佐、楠本奈央子教育政策課企画係長 

 

案件 

・第 1回総合教育会議について 

 

・第 1回総合教育会議について 

第 1回会議での資料（案）を提示し、「新たな学校のあり方について」「学校における ICTの活用について」「教

育委員会にかかる一連の不祥事対応について」を説明。 

 

「新たな学校のあり方について」 

（主な意見） 

・令和 3年度の総合教育会議で価値観の議論をしたので、今回は進めているモデル学校群の内容も議論した方

がいいのではないか。 

⇒委員のご意見をふまえ、内容については再検討する。 

 

「学校における ICTの活用について」  

（主な意見） 

・総合教育会議までに、グラフ等の資料修正を行っていただきたい。  

⇒委員のご意見をふまえ、資料の修正を行う。 

 

「教育委員会にかかる一連の不祥事対応について」 

（主な意見） 

・これまでの不祥事案などについて、事態が生じた背景や原因で整理し、今後の改善に向けた姿勢や再発防止

に向けた取り組みについて考えていく必要があるのではないか。 

⇒委員のご意見をふまえ、資料の修正を行う。 


